

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

河合 雅司先生のご講演は大変興味深く聞けた。人口減少、少子高齢化への対応策として「戦略的に縮小」という成長モデルが必要であり、社会人材の生産性を向上させ、少人数ビジネスで付加価値を向上させ、大量生産競争から少量生産競争に参入する必要がある。

ヨーロッパ元気のように自立した付加価値を高め、それがいかかせば成長が生まれる「無くてはならない存在」になると目指すべきとされた。

歯科医療、まずは歯科医院におけるかどり、こなかの人口減少に対する考え方と同じことを考へてみると必要があるのかなあと感じます。

医療の質を限りなく向上させ、診療や技術力はもちろんなし、全ての歯科医療サービスの質を上げ、自立した付加価値を上げて行くことが必要だと感じた。そのためには医療の総合力を上げなければ、スタッフ教育、患者教育が重要な点と見受けます。又、地域との連携も視野に入らなければ成長を行なう必要があります。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

工崎 視英先生の講演、「社会は老い込む」、人口減少、少子高齢化における社会保障基盤や医療費の問題を述べた発表。特に見えていたのは「生涯現役社会の実現」という明るい夢のような社会を作ることである。

人間個々の型社会を構築することで実現ができますとか、非常に面白い発想と見えた。(そのため社会活動期世代が生き年齢期の世代でつながる)

といふ話は、私自身も2回目の人生に入られたの? こなかの中小企業(医院)の社長業を中心とした社会に、社会にといふ意味でのつながりを仕事を中心とした連絡をしたいと思っています。

大変すばらしい講師をお招きいただきありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

日本海総合病院の栗谷義樹先生のお話。
病院を統合して必要な人員配置を上手に行っている。今後歯科も、そういうことが進んでいくのではないかと思いました。
熊谷先生のお話。メルティングに通えなくてひた高齢の患者さんに、ケアを提供するスウェーデンの会社、同じようなシステムが日本にもできることを思って思いました。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

宮本先生デジタル化が進んでこれから歯科界はどうなるか楽しみになりました。
ペリ先生の話、患者教育について、非外科での症例、新分類などの内容もわかりやすく、明日からの診療に役立つ内容でした。

江崎先生の話、高齢化の考え方視点を変えてみると良いことがいっぱいだと思いました。「ありがとう」と言ってもらえる人であり続けたい。そのため自分ができることを日々学んでみたいと思います。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

90歳前後の患者さんの歯が28本揃っているを見て4つ驚いたが、いや
90歳のおじいさんおばあさんの手足の筋肉が20本揃っているを見て驚く人はいるだ
け?耳が2つ、目が2つあって驚いたうえか。歯が28本あるのは身体にとっては
普通のことなのだから、90歳の人の口腔内でどうした時に歯が1本無いこと
は驚く時代が来ることを願います。

Xインデンスに通えなくなった患者さんをどうすか、予防、治療、これまでの歯科
はやがなければいけないところが増えしていくため、今時代にこれから時代に
必要なものを知らずで行動に移せる歯科医療従事者を増やなければいけない。
そして、どのように歯科令嬢していくのか良いのか、その方法を見つける確立されることを目指す。
患者さん…

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

自分や子供の見は歯が痛くなったら親に言って、連れていってもらう医院も親が
迷って次の予約を、どの日何をされたかを聞くのも、お金を使うのも、全部親。
子供の未来の一部を担うのは最初の入口はほとんどの親がと思うので、その人
たちが正しい情報を正しい本当の歯の向方をキヤウできる場所、機会を増やし
たい。今現在デジタル化が進んでいるが、さらに利便性普及性を考えて
システムを大きくほうといしているが、日吉歯科は1年も前にMTMで個人
の患者を変えている。今ある大事なのは、その正しい情報をどれだけ多くの人に広め
できるか、日常の中にまだ込まなかつたううかと思う。歯科医師日
銀と歯科医師が便利にはまるこじやなく、一般人が銀で活動できないううか、
これまでのやり方で患者は変わらることは証明されてるから、どの入り口を広めたい。
カエストも歯科医師も全部銀銀しているDr.ってどのくらいいるのううか?患者目線に立てる
増えたい。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

人口減少社会で想定でき様な現象に、私たち歯科医療従事者が何ができるか？という凝問に対して、明確な答えていたいたいしばらしい内容でした。2013年から参加しているTeam Meetingの中で、過去最高に良かったです、私たちが関わる歯科医療という産業は、ライセンスに守られて」という側面から、産業自体と社会「切りはなしして考え更いくセがあります。しかしながら、「医療も「仕事」も「生きる」ことも、社会活動です。歯科医療の現場でおきている悲惨な現実から、もう二年以上、目をそそげてはいけない時期です。社会活動として、医療とともに向き合へます、自立支援社会を、報道記者の「町づくり」「医療コスト（全一人・備後）の最適化」「歯科医療が自立」というそれを本の立場から、河合さん、山中さん、栗谷先生、熊谷先生という第一線で、現実を改革していく人々と話を聞き、自分ももとがんばりたいとやしない気持ちになりました。私のクリニックも2016年4月からメイティナス（予防医療）は、AAPの定め重複歯周病以外は、完全に自由診療であります。4mm以上のオアトが出て、自由診療でのメイティナスで改善にはむかっています。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

宮本先生の「10X Result Game Changer」と6DSの話は、デジタル化社会での必須の思考であり、大変参考になりました。私は歯科医療従事者は口腔疾患のパーソナルデータと患者の手元に届けるインフラの役割をしなくてはならないという課題でいたいたいような気がしました。Dr.クロッキボルトのAAPの新しい歯周病の分類の話も非常に胸に湧く部分がありましたが、重症度（Stage）と進行度（Grade）を分けて分類することにより、分析をかけてから、非外科的なアプローチを経度のものからすすめて治療とはかず一緒に力を治す治療法をエビデンスを持っていきますので、安心です。また、母親のGradeが一番重良の「C」であった場合、若年層の娘の患者のGradeが「C」固定というのも非常にわかりやすく、ガイドラインとして親切だと感じました。たたしこ一つ気にかかることがあります。OHDSの基準にメイティナスを含むか、ということですが、AAPの分類を今後統一する見込みがあるかどうか知りたいです。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

6.5法で
自由診療で
メイティナスといふ
多くの歯科
医院はシリニハ
しますが、慢性
疾患で多く
歯科疾患は
(う蝕・歯周病)
生活習慣病
なので、疾患の
パーソナルデータ
を患者に渡し
普段おこなう
セハフケアの
直正化を歯科
医院で“おん
なわタサ木は
なりせん。
アメリカで“

アフ”です。生活習慣病の治療は、「タバコとその後の体調維持」に似ていますので、大切なのは患者に「きちんとお金で払ってもらう」という行為をさせることだと思います。きちんとお金を払うということは、「患者に責任の一端を負ふ人となつてもらう」ためです。体の健康の新規には、「自分の歯で食事をとる」ということが不切なるで、本来の適正な歯科医療（「Keep 28」型歯科医療）は、「社会がどの個人（老人と子供）の自己や自己完結型社会の実現の下地」となります。今日のチームミーティングをきっかけに負けず嫌いな歯科医師がよく多く一念発起などを願っています。

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

私自身が高齢者や看取りに関わる仕事をしているため、超高齢社会を迎えてどう地域を維持していくかを常に考えながら日々仕事をしております。
高齢+女性+単身+貧困+(がんの増加) 疾病構造の変化

方に突入します。予防歯科は「看取りまでのKeep28」でなければいけないと思います。歯を多く患者がやめにけや治療が必要になってくるという話を聞いていました。(予防=看取りまでの責任)でなければレント。ぜひ先生方は「通院に行く、在宅の教育も診療室の外に出で患者の所に出向いて」してくれる予防歯科医院が増えてくれることを願っています。

来院12
しきい。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

デジタルモバイルを使っている(スマートフォンなど)、健康づくりができる時代になっている。おぼらしくすごい事だと思う。一方で、すべてAIにコントロールされる生活を身につかう間に苦しんでいくのだと思うと、とても恐ろしく感じる。

ラバーツガの使い方はおもしろいだけ。最近はラバーツガを見かけない。採して使用すればいいと思う。

熊谷直大先生 MTM
酒田モデルがやりたがう墓場まで、100歳まで
最期までおいしく食べて元気で生きる モデル地区となりこれ
ばかり期待しています。がんばって下さい。

お忙しそうでお声かけてまだせんでした。その後改めてありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

新しい勤務が始まります。
がんばります!!